



Marcel Pagnol protège les chauves-souris !

publié le 08/05/2022

Junior Association

Descriptif :

Dimanche 1er mai se déroulait le deuxième marché fermier et artisanal à Puy-du-Lac. Le collège de Tonnay-Boutonne était représenté par deux élèves de 4ème, Livia et Enola, ayant participé, avec leurs camarades, à la fabrication de gîtes pour chauves-souris, dans le cadre de l'ESS (= économie sociale et solidaire).

Dimanche 1er mai se déroulait le deuxième marché fermier et artisanal à Puy-du-Lac. Le collège de Tonnay-Boutonne était représenté par deux élèves de 4ème, Livia et Enola, ayant participé, avec leurs camarades, à la fabrication de gîtes pour chauves-souris, dans le cadre de l'ESS (= économie sociale et solidaire).



Une fabrication axée sur le recyclage avec un grillage provenant d'anciennes poches à huîtres et du bois de la menuiserie locale, Semnort. Cette action vise à protéger ces mammifères pendant leur hibernation. Les deux élèves ont eu la joie de vendre 8 gîtes et l'argent récolté va permettre au groupe de financer une sortie avec pour objectif le nettoyage des plages du littoral.



Profitons en pour rappeler que Puy-du-Lac est la 1ère commune de France pour le nombre de conventions signées pour des refuges chauves-souris et félicitons le collège pour ses nouvelles actions en faveur de la décroissance et de la préservation de la biodiversité. (ruches et troc de vêtements).